

œufs fort gros , eu égard à sa taille ; le canton de sable qu'elles choisissent pour cela est toujours à l'abri du vent du nord et au-dessous de quelque petite dune; si l'on approche de leurs nichées , les père et mère se précipitent du haut de l'air , et arrivent à l'homme en jetant de grands cris redoublés d'inquiétude et de colère.

Leurs œufs ne sont pas tous de la même couleur , les uns sont fort bruns , d'autres sont gris , et d'autres presque verdâtres ; apparemment ces derniers sont ceux des jeunes couples , car ils sont un peu plus petits , et l'on sait que , dans tous les oiseaux dont les œufs sont teints , ceux des vieux ont les couleurs plus foncées et sont un peu plus gros et moins pointus que ceux des jeunes , sur-tout dans les premières pontes : la femelle dans cette espèce ne couve que la nuit , et pendant le jour quand il pleut : elle abandonne ses œufs à la chaleur du soleil dans